



# LE MESSAGER CANADIEN

DU

## SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Vol. II

MONTREAL, MAI 1893

No. 5

**Intention générale du mois de Mai 1893.**

DÉSIGNÉE PAR LE CARDINAL PROTECTEUR ET BÉNIE PAR LE PAPE.

**LA CONVERSION DES HERETIQUES ET DES INFIDELES.**



OMME catholiques, nous devons haïr et détester le protestantisme qui a ravi tant d'âmes à JÉSUS-CHRIST et à son Eglise, mais nous devons aimer en Notre Seigneur les victimes de cette erreur et travailler autant qu'il est en nous à les ramener au berceau du divin Pasteur. Nous devons avoir également en horreur les abominations du paganisme et le culte qu'on y offre aux faux dieux, mais c'est un devoir de charité et de zèle pour nous de souhaiter la conversion de ces adorateurs des idoles et de contribuer dans la mesure de nos forces à leur procurer le bienfait de la foi. Rien de plus digne de notre compassion que l'aveuglement et le malheur de ces pauvres infidèles si grossièrement trompés par l'enfer.